

Ohne Grün fehlt...

...eine unabhängige politische Vereinigung die ohne Verpflichtungen gegenüber jedweder politischen Institutionen und Parteien Entscheidungen trifft und vertritt.

Die Grüne Liste Helsa hat sich in den letzten Jahrzehnten als festes Mitglied der Helsaer Gemeindevertretung und kreative Alternative zur rot-schwarzen Politik etabliert.

Wir treten an, um für die Bürgern sachorientierte Problemlösungen zu entwickeln. Hierbei liegt unser Fokus neben ökologischer auch auf sozialer Verantwortung.

Wir fordern eine gerechte und familienfreundliche Politik ein, damit Helsa auch morgen noch eine Zukunft hat.

Die Kandidatinnen und Kandidaten der GLH:

Grüne Liste Helsa		GLH
1	Christa Hollerbach, 57 Masseurin, med. Bademeisterin Helsa	<input type="radio"/>
2	Rainer Dallmann, 52 Dipl.-Ing. Eschenstruth	<input type="radio"/>
3	Marion Linke, 59 Lehrerin Helsa	<input type="radio"/>
4	Eberhard Göbel, 58 Dipl. Ökonom Wickenrode	<input type="radio"/>
5	Beatrice Kestler-Merlin, 54 Entspannungspädagogin Wickenrode	<input type="radio"/>
6	Gerhard Möller-Linke, 59 Lehrer Helsa	<input type="radio"/>
7	Claudia Müller, 47 Grundschullehrerin Helsa	<input type="radio"/>
8	Andreas Schneideler, 55 Angestellter Wickenrode	<input type="radio"/>
9	Susann Höfer, 56 Dipl. Oec. Wickenrode	<input type="radio"/>
10	Anke Böhmer-Dallmann, 44 Lehrerin Eschenstruth	<input type="radio"/>

Grüne Liste Helsa



GLH - unabhängig, kritisch, konstruktiv.

Platz für Kinder

Für die Grüne Liste Helsa zählen zu einem kinderfreundlichen Ort neben Sportangeboten auch Spielplätze, welche die Phantasie der Kinder anregen und weitreichende Möglichkeiten der Entfaltung bieten. Ebenso sind ein gutes Angebot der Jugendpflege, und einen öffentlichen Verkehrsraum, der den Kindern die Möglichkeit zur Bewegung und zum Spiel bietet, wichtig.

Nicht Pflegeleichtigkeit und Überschaubarkeit, sondern die Bedürfnisse der Kinder sind geeignete Kriterien zur Gestaltung kindgerechter Räume.

Offene Informationspolitik

Beim Bau der A44 werden die Gifte, die aus der ehemaligen Munitionsfabrik Hirschhagen stammen, wieder zu Tage gefördert. Die Laboranalysen der Bodenproben und des Grundwassers sind der Allgemeinheit nicht zugänglich!

Hessen Mobil, unser Bürgermeister Tilo Küthe und die Fraktion der SPD in der Gemeindevertretung verweigern eine Veröffentlichung mit fadenscheinigen Begründungen und Verzögerungstaktiken.

Die Grüne Liste Helsa vertritt die Ansicht, dass zur wirksamen Kontrolle der Vorgänge alle Informationen der Öffentlichkeit frei zugänglich sein müssen. Sie wird auch weiterhin dafür kämpfen.

Helsa entwickeln

Um lebenswert zu bleiben, müssen unsere Ortsteile die Anforderungen unserer Zeit erfüllen. Hierzu gehören natürlich der Ausbau von schnellen Internetverbindungen, auch neue Verkehrskonzepte für Ortszentren und Straßen. Unsere Fußwege und Haltestellen müssen barrierefrei gestaltet werden.

Eine gute Nahversorgung ist für die Lebensqualität wichtig. Weiterhin gilt es die Schönheit und damit die touristische Pfunde der historischen Kerne zu erhalten.

Vor diesem Hintergrund hat die Grüne Liste großen Respekt vor den Leistungen der Bürger, die mit enormen Einsatz in ihrer Freizeit den „König von Preußen“ sanieren. Und auch die Mitglieder des Schwimmbadvereins, welche das Freibad wieder zum Leben erwecken, verdienen diese Anerkennung.

Die Grüne Liste Helsa tritt dafür ein, beide Projekte zu unterstützen.

Sie haben bei dieser Wahl wieder zwei Möglichkeiten:

1. Kreuzen Sie einfach eine Liste an, am besten **GLH**,
2. Sie können an einzelne Kandidaten bis zu drei (von 25) Stimmen vergeben

